



## **Verein zur Förderung der Ingenieurausbildung der Gebäude- und Energietechnik Dresden e.V.**

Am 27. Mai 2017 nutzten insgesamt 17 Gebäudetechnik-Studenten der HTW und der TU Dresden wieder die Gelegenheit zur traditionellen Besichtigung der Anlagentechnik des Dresdner Schlosses.

Begleitet von Organisator Prof. Reichel erhielten die Teilnehmer erste Eindrücke während der Begrüßung durch die Leiterin der Abteilung Gebäudetechnik Frau Dipl.-Ing. Köhler. Beim anschließenden Rundgang erfuhren die Studenten Interessantes über die Klimatisierung von Museen, insbesondere über die Vitrinenklimatisierung im „Neuen Grünen Gewölbe“.

Anschließend beeindruckte die Besichtigung einer Technikzentrale im Dachgeschoß des Schlosses, in der RLT-Anlagen, ein Kaltwassersatz sowie umfangreiche periphere Anlagensysteme untergebracht sind. Anschließend konnten die Heizzentrale und weitere Anlagen zur Kälteerzeugung im Kellergeschoß besichtigt werden.

Die Teilnehmer möchten sich an dieser Stelle herzlich bei den Organisatoren und Beteiligten dieses interessanten Einblickes in die Praxis bedanken!

Aufgestellt: Dresden, am 2. Juni 2017

Prof. Dr.-Ing. Mario Reichel

